

Bekanntmachung nach § 4 Abs. 4 der Friedhofssatzung
Schließung und Entwidmung des Friedhofes in Hellenthal – Trierer Straße

Der Friedhof Trierer Straße war in den vergangenen Jahren einer von drei Friedhöfen des Kernortes, wo verlässlich an Verstorbene gedacht werden konnte. Aufgrund des Wandels in der Bestattungskultur, weg vom Erdgrab hin zur Urnenbestattung, werden mehr Friedhofsflächen frei und für Bestattungszwecke nicht mehr benötigt. Auf dem Friedhof Trierer Straße wurden seit Jahrzehnten keine Menschen mehr bestattet. Die letzten Ruhefristen sind zum 31.12.2017 ausgelaufen.

Auch um die Friedhofgebühren der Höhe nach auf einem verträglichem Maß zu halten, muss die notwendige Friedhofsfläche an den Bedarf angepasst werden. Aus diesem Grund hat der Rat der Gemeinde Hellenthal in seiner Sitzung am 12.06.2018 beschlossen, nun einen seiner 17 gemeindlichen Friedhöfe zu schließen. Obwohl durch die Entwidmung die Eigenschaft des Friedhofs als Ruhestätte der Toten verloren geht, wird bei der künftigen Nutzung der Fläche die Menschenwürde der Verstorbenen beachtet. Auf der Fläche soll eine Streuobstwiese angelegt werden. Die Obstbäume sollen gemeinsam mit einer artenreichen Wildblumenwiese Lebensraum für Bienen oder andere Insekten werden.

Hellenthal, den 13.06.2018
Rudolf Westerburg, Bürgermeister